



TRASCENDIÓ

Que la Comisión Permanente del Congreso de la Unión citó a la presidenta de la CNDH, **Rosario Piedra**, a presentar su cuarto informe de actividades el próximo miércoles 24, aunque la mayoría integrada por Morena, PT y PVEM decidió blindar a la funcionaria ante cuestionamientos de la oposición. De esta forma, los grupos parlamentarios solo tendrán derecho a una intervención de 10 minutos cada uno, pero sin derecho a preguntas y, conforme al formato avalado a mano alzada, “en ningún caso se autorizarán intervenciones distintas a las previstas en el acuerdo”. Defensa siciliana.

Que si bien **Guadalupe Taddei** comenzó a acelerar los nombramientos en las direcciones vacantes del INE, la ruta de **Roberto Félix** a la Secretaría Ejecutiva tiene por delante un obstáculo legal infranqueable. Como se reveló en este espacio, la consejera presidenta intentó revivirlo para ese puesto y ahora no podrá colocarlo ahí sin pasar por encima del Consejo General, pues el fallo reciente del Tribunal es claro al señalar que solo podrá elegir entre las personas que tenían un cargo al momento de la sentencia, así que su colaborador no pasará.

Que en oficinas del gobierno federal cuentan que la Fiscalía General de la República, que encabeza **Alejandro Gertz Manero**, está a punto de judicializar una carpeta de investigación contra otra persona implicada en el caso de corrupción de Odebrecht. Aseguran que el Ministerio Público federal trabaja con sigilo para dar un golpe certero que llamará la atención. Por cierto, en este caso la dependencia no ha podido echarle el guante a **Ricardo Anaya**, el prófugo ex líder nacional del PAN.

Que el ex jefe de la policía capitalina, **Omar García Harfuch**, se descartó para participar como aspirante a la Fiscalía de Ciudad de México, cargo vacante luego de que **Ernestina Godoy** no fue ratificada. “Ya tengo una encomienda, voy como candidato al Senado”, aseguró el ex funcionario en un desayuno en un hotel de la ciudad. Y sobre su interés por la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, solo respondió que será decisión de **Claudia Sheinbaum**. —